

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	29.04.2013

Beschluss der Bezirksvertretung Rodenkirchen vom 18.03.2013 Antrag der CDU-Fraktion AN/0315/2013 - Baumspenden der Bürger

Beschluss:

Die Verwaltung wird gebeten, eine geeignete Fläche im Stadtbezirk Rodenkirchen auszuweisen, auf der von Bürgern gespendete Bäume gepflanzt werden können.

Stellungnahme der Verwaltung:

Das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen ist in der Vergangenheit immer wieder von Bürgern angesprochen worden, die aus einem bestimmten Anlass einen Baum spenden wollten. Zum Teil konnten den Wünschen entsprochen werden, zum Teil konnte aber nicht zugestimmt werden, da z.B. Gründe des Denkmalschutzes dem entgegen standen.

Um den Wünschen der Bürger umfassender gerecht zu werden, hat das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen vor 4 Jahren das Projekt „Ein Wald für Köln“ ins Leben gerufen. Bürger können im Rahmen dieses Projektes für eine bestimmte Fläche Wald spenden und in einer gemeinsamen Aktion diese Fläche auch selbst bepflanzen. Darüber hinaus erhalten die Spender eine Spendenplakette die vor Ort angebracht wird. Das Angebot ist so gut angenommen worden, dass die Aufforstungsfläche in der Nähe des Stüttgenhofes nach nur drei Jahren bepflanzt war. Aus diesem Grunde wird das Projekt nun im rechtsrheinischen Stadtgebiet fortgesetzt. Auf der Internetseite der Stadt Köln sind Informationen eingestellt. www.stadt-koeln.de/6/gruen/wald/04111/

Neben diesem Angebot hat das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen in Zusammenarbeit mit der Kölner Grün Stiftung ein gesamtstädtisches Straßenbaumspendenkonzept erarbeitet. Der zuständige Ausschuss Umwelt und Grün wird in seiner Aprilsitzung hierüber beraten. Das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen ist der Auffassung, dass mit diesem Vorgehen ein ausreichendes Angebot für die Bürger zur Spende von Bäumen geschaffen wurde.